

## „NEUNKIRCHER WINTERREISE“



das kunstprojekt „Neunkircher Winterreise“ will Menschen in schwierigen Lebenslagen, betroffen von Wohnungslosigkeit, Armut, Suchterkrankung und sozialer Ausgrenzung, eine Stimme verleihen. Die „Winterreise“ kommt am Samstag, den 7. September um 19.30 Uhr in der Marienkirche in Neunkirchen zur Aufführung. Die Winterreise beschreibt keine Jahreszeit, sondern verbindet die Lebensgeschichten von Armut und sozialer Ausgrenzung betroffener Menschen in der Stadt Neunkirchen mit dem Liederzyklus „Die Winterreise“ von Franz Schubert. Für dieses Kunstprojekt wurden in den vergangenen Wochen Interviews mit Menschen aus Neunkirchen geführt, die von Erfahrungen mit sozialer Not, Wohnungslosigkeit und Armut berichten. Innere Berührung entsteht aus den sachlichen, aber dennoch anrührenden Texten und deren Verbindung mit den 24 Liedern aus der Winterreise, die innere Seelenbilder eines vereinsamten Wanderers in Musik fassen.

Diakon Oswald Jenni, St. Marien Neunkirchen,  
 Telefon: 0 68 21/1 49 19 17,  
 E-Mail: oswald.jenni@bgv-trier.de,  
 www.deutsche-winterreise.de